



ぴよちゃん

ほどがや希望の家

おもちゃ文庫『ぴよぴよ』



2024年度 水遊び 終了

7月10日から9月11日まで、全5回開催しました。

安全性を重視し「4家族限定」とさせていただいた為、ケガなく終了することができました。全日晴天☀️で、中止にならずホッとしています。

先日活動報告をし、来年度に向けての案も出しました。

今から来年の夏が楽しみです🎵



開催: 12回
利用者: 112名

新しいおもちゃ?の登場に、お子さん達は戸惑いの表情。

「もしもだよ」「でんわだよ」と伝えても、、、??の顔。

呼び出し音を鳴らしても、、、??の顔。

今は家に固定電話がない時代でした(^-^;

リリリ〜♪と鳴ったところで、気づくわけがありません。

使い方を教えると、

まず受話器が重くて持てなかったり、耳に当てようとして頭を打って痛がったり、口に当てようとして受話器を落として

しまったり、、、ママたちの方が懐かしんで、楽しそうにボタンを押して遊んでいました(*´艸`)クスクス



9月の工作「ぶどう」

お子さんに、**むらさき(巨峰)**か**きみどり(シャインマスカット)**を選んでもらい、紙をコロコロ丸めてペタッと貼りました。

すると、ペンで色々な果物を描きだす子がいました。

黄色のペンでバナナ、ピンクで桃、今度はオレンジのペンを持ってみかんを描くみたいです →→

